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Aia, Sel si schiera con il Codacons
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Luciani: <<Ne condividiamo il
Ricorso. Si riapra la Conferenza dei Servizi>>

CIVITAVECCHIA - << La recente pubblicazione dei dati del Dipartimento Epidemiologico della
Regione Lazio sullo stato di salute del nostro territorio nel periodo 2006/2010 evidenziano un
triste primato sul tasso di mortalità >>. Questo l’asciutto incipit di una nota a firma del Vice
Sindaco, Enrico Luciani (Sel). << Se questo è il quadro del passato - continua - non possiamo
certo star tranquilli dopo la recente Aia

che consente ad Enel di aumentare l’impiego del carbone di un milione di tonnellate, utilizzare
 la Centrale al massimo regime per ben 312 giorni l’anno ed usare quel tipo di combustibile
fossile con una percentuale di zolfo fino a tre volte superiore a quella consentita dal Piano
Regionale di Qualità dell’Aria >>. Una vera e propria bordata, quella del numero due di Palazzo
del Pincio che altresì paragona ad una << legittima difesa dei cittadini >> il Ricorso al Tar
recentemente presentato dal Codacons al fine di << ottenere l’annullamento
dell’Autorizzazione stessa ed un “risarcimento” economico per i danni subiti >>. << La
conoscenza dei dati di cui sopra, conferma la nostra convinzione sulla necessità di modificare la
medesima Aia in senso migliorativo per la salute pubblica, imponendo prescrizioni più restrittive
sulle emissioni anche con il ricorso all’uso delle migliori tecnologie disponibili>>. Tecnologie,
queste ultime, che lo stesso esponente di Sinistra Ecologia e Libertà giudica << ad oggi, invece,
disattese >>. << In tal senso, riteniamo inadeguato ed affrettato l’iter che ha portato
l’Amministrazione Comunale ad approvare un’Autorizzazione che, addirittura, porta a
peggiorare le emissioni suddette >>. Da qui, la manifestata necessità dell’apertura << di un
ampio confronto che porti tutti, maggiormente quelli con più alte responsabilità, a condividere il
fatto che la città non accetta l’elargizione di contributi dell’Ente elettrico come compensazione
ambientale >>. << E’ altrettanto indispensabile - conclude - adoperarsi per la riapertura della
Conferenza dei Servizi che recepisca, oltre alle opinioni dei diversi Partiti, le osservazioni dei
cittadini rappresentati appunto da Associazioni di tutela >>. .
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